

# Kindinger Schwarzachhaus GmbH richtet Angebot in Rieshofen ein

*Am 08.01.2023 hat der Donaukurier über die Veränderungen im ehemaligen Kindergarten in Rieshofen (Walting) berichtet*

*(<https://www.donaukurier.de/lokales/landkreis-eichstaett/kindinger-schwarzachhaus-gmbh-richtet-angebot-in-rieshofen-ein-10309411>).*

*Was hat das hübsche Haus mit Kneipp-Anlage im verträumten Garten mit Kindern und hochbetagten Menschen gemeinsam?*

*Erstere nutzten es bis zu ihrem Umzug als Kindertagesstätte. Inzwischen gibt es einen wunderschönen Kindergartenneubau für die Kinder direkt in Walting.*

*Über das Anwesen in Rieshofen dürften sich nun demnächst die Seniorinnen und Senioren aus der Umgebung freuen.*

*Eine neue Tagespflege auf dem ehemaligen Kindergarten Gelände erfüllt gleich zwei Aufgaben:*

*Zum einen werden Angehörige entlastet, die viel Zeit und Herzblut in die Versorgung und Betreuung ihrer hochbetagten Familienmitglieder, teilweise Menschen mit Demenz, stecken. Die Angehörigen können eine Auszeit nutzen, wenn sie ihre Familienmitglieder in der Tagesstätte aufgehoben wissen.*

*Für die Seniorinnen und Senioren gibt es mit der Tagesstätte einen heimeligen Ort, einen Ort des Ankommens, des Wohlfühlens, Erholens, des Verwöhnt-werdens. Und das an einer gastlichen Stätte im Altmühltal – dort, wo andere Menschen Urlaub machen.*

*Ganz in der Nähe des Turms, einem letzten Überbleibsel der Rieshofener Burgruine in der Gemeinde Walting, bietet die gemeinnützige Schwarzachhaus GmbH gemütliche Räumlichkeiten und einen großen Garten. Hier kann man sich im Sommer mit Kneipp'schem Wassertreten gesund halten und zwischen viel Grün die Seele baumeln lassen. In der kalten Jahreszeit sind kleine Spaziergänge in Rieshofen, mitten im Altmühltal beliebt. Spiele und vielfältige Beschäftigung im Haus und kulinarische Genüsse, welche an der Biografie der Tagespflegebewohner angelehnt sind, runden das Wohlfühlpaket ab.*

*Das firmeneigene Schulungszentrum sorgt für eine spezielle Demenzschulung für Mitarbeiterinnen und interessierte Angehörige.*

*Komplettiert werden soll das Angebot der gemeinnützigen „Schwarzachhaus GmbH“ durch einen Hol- und Bringediens. Die Planung dazu ist in den letzten Zügen.*

*Über diese Erweiterung des Portfolios freut sich besonders Prof. Dr. Kessler: „Mit der Tagespflege können wir der Bevölkerung gerade hier im Altmühltal ein attraktives Angebot machen. Die Tagespflege ist eine Ergänzung zur Wohngemeinschaft für Senioren in Kinding.“*

*In der letzten Woche gab es bereits Besuch vom Bürgermeister Roland Schermer. Er begrüßte die neuen Betreiber des alten „Kindergartenhauses“ mit einem Präsentkorb und Wünschen für ein gutes Gelingen.*



Grüße vom Bürgermeister Roland Schermer

(v.l.n.r. Prof. Dr. Kessler, Geschäftsführer, Lisa Riepl vom Pflegedienst, Bürgermeister Roland Schermer, Walburga Bauer, erste angemeldete Tagespflegeseniorenin mit ihrer Tochter Beate Bauer und Marianne Bogner, ebenfalls schon an einem Besuch in der Tagespflege interessiert)